

Un garçon de 11 ans originaire de Zaporijia a traversé seul la frontière ukraino-slovaque, avec uniquement un sac, un passeport et un numéro de téléphone.

L'information a suscité beaucoup d'émotion en Slovaquie, où près de 130 000 sont entrées en provenance d'Ukraine depuis le déclenchement de l'invasion russe.

Un garçon de 11 ans originaire de Zaporijia, dans le sud de l'Ukraine, a traversé seul la frontière ukraino-slovaque, a rapporté la police slovaque qui a écrit : « *L'incident nous a mis les larmes aux yeux, le petit garçon est le plus grand héros de samedi soir* ».

L'enfant est arrivé tout seul avec un sac plastique, un passeport et un numéro de téléphone écrit sur la main. Les bénévoles se sont occupés de lui, ont obtenu de la nourriture chaude, une boisson, puis ont contacté ses proches, au numéro de téléphone indiqué, qui sont venus le chercher.

Dimanche après-midi, la police a publié sur un réseau social une vidéo de la mère du garçon remerciant pour l'aide que son fils a reçue en Slovaquie. « À côté de ma ville, il y a une centrale nucléaire que les Russes bombardent. Je ne pouvais pas quitter ma mère, elle ne pouvait pas se déplacer toute seule, alors j'ai envoyé mon fils à la frontière slovaque. Des gens au grand cœur vivent dans votre petit pays », a déclaré la femme.